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なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？ 

  

 
通过留学中介的介绍了解到了千驮谷这所语言学校相比其

他学校更注重于升学，因此对于本身就抱着升学目的赴日的
我来说是最佳的选择。 

 

張 騁 

ZHANG CHENG 

 
千駄ケ谷付属校： 

2018年 4月 入学 

2019年 3月 卒業 

国  籍：中国 

出身大学：上海体育学院 

専  攻：市場営銷 

進学先：法政大学大学院 

スポーツ健康学研究科 

 

 千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。

大学院受験で役に立ったことは何ですか。 

在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受益匪浅？特别是

对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

  
最让我受益匪浅的是在不同阶段的课程里，学校都会安排

模拟的课题发表会。特别是对于将来想要升入大学院的同学
来说是在进入学校前非常难能可贵机会。因为进入大学院
后，在公众场合发表自己的课题或研究是非常平凡的一件
事。 

 对于想要升入大学院的同学，学校都会给予与日本老师进
行模拟入学面试的机会，这对于即将面临考试的同学来说无
论是面试技巧还是舒缓考前心理压力都是非常有帮助的。 

 
 

日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。 

为了日本的大学院升学考试你都做了哪些准备？ 

 

 

 

 

 
先生の指導で何がよかったですか。 

让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 
  

1.循循善诱的系统性教导。 
2.让学生在学习语言的同时更注重日本文化的介绍。 
3.对于程度不同的学生使用不同的教导方式。 

 
これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を

勧めたいですか。 

你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 
                     

                                 

 

 
 

 
 

 

1.对于目标与升学的同学来说千驮谷是很好的选择。 
2.学校拥有自己的日语教材，相较于市面上通用的教材

更具特色。 
3.学校地理位置便利，周围学习氛围浓厚。 
4.学校管理严格，对于自制力较弱的同学来说也许是个

不错的选择。 

 

1.积极克服语言难关。 
2.早日开始思考自己的研究课题。 
3.积极关注各个学校的出愿情报，并做好情报分析。 
4.选定几所目标学校，加强专业知识积累。 


